

# „Sicher ans Ziel“



Die Jahrgangsbesten nach der Siegerehrung mit der Lehrerin Frau Sessenhausen.

Fotos: privat

**St. Sebastian.** Unter dem Motto „Sicher ans Ziel“ richtete die Lindenbaum-Grundschule zum wiederholten Mal das ADAC Jugendfahrradturnier aus. Im Vordergrund steht die Beherrschung des Fahrrads auch in schwierigen Situationen und Gewöhnung an wichtige sicherheitsrelevante Verhaltensweisen durch praktische Übung.

Die sieben praktischen Fahrradaufgaben Anfahren und Spurbrett, Kreisel, Achter, Schrägbrett, Spurwechsel, Slalom und Bremsstest bauen die Lehrerinnen Anke Sessenhausen und Sarah Oster mit Hilfe der Viertklässler und turniererfahrener Mütter als Parcours auf. Zunächst wird dieser zu Fuß abgegangen, die Aufgaben und die herausfordernden Schwierigkeiten werden besprochen und dann starten die ersten Teilnehmer auf ihren eigenen Fahrrädern. Die Räder werden zuvor einem Sicherheitscheck unterzogen. Ebenso ist es selbstverständlich, dass jeder Teilnehmer nur mit einem Fahrradhelm starten darf. In diesem Jahr haben sich 55 Jungen und Mäd-

chen zum Turnier angemeldet. Unter größter Konzentration und mit viel Geschicklichkeit absolvieren die Kinder die Aufgaben.

Die Ergebnisse liegen eng beieinander und als Sieger des diesjährigen Fahrradturniers gehen für den Jahrgang 2011 Mia Rasic und Elias Seherer, für den Jahrgang 2010 Nina Hohle und Lias Oberländer, für den Jahrgang 2009 Hatice Güven und

Jarne Friedrich und für den Jahrgang 2008 Sherin Ludwig und Lewin Abresch als Sieger hervor. Alle Kinder haben ihre Sicherheit beim Fahrradfahren trainiert und beherrschen ihr Fahrrad in schwierigen Situationen nun etwas besser. Ein Dank geht an die helfenden Mütter und die Gemeindearbeiter, ohne deren Hilfe das Fahrradturnier nicht durchgeführt werden könnte.



Der Turniersieger Jarne Friedrich bei der Durchfahrt der Achter.